



- [Teilen](#)
- [Drucken](#)
- [Als PDF speichern](#)

[Zurück zur Übersicht](#)

Pressemitteilung

L 1202 - Radweglückenschluss zwischen Nellingen und Neuhausen (Landkreis Esslingen)

04.12.2018

Sehr geehrte Damen und Herren,

das Regierungspräsidium Stuttgart hat die Hauptbauarbeiten für den Radweglückenschluss zwischen Nellingen und Neuhausen über die Körschtalbrücke abgeschlossen. Damit ist die Körschtalbrücke zwischen Esslingen und den Fildern fahrradtauglich.

Sie sind herzlich eingeladen, wenn Verkehrsminister Winfried Hermann MdL und Regierungspräsident Wolfgang Reimer am Dienstag, 11. Dezember 2018, um 12:00 Uhr

die feierliche Verkehrsfreigabe des Radwegs vornehmen. Den genauen Treffpunkt entnehmen Sie bitte der nachfolgenden Übersichtskarte.

Wir freuen uns über Ihr Kommen.

Mit freundlichen Grüßen

Katja Lumpp

Pressestelle Regierungspräsidium Stuttgart, 0711/904-10002

[Einladungskarte \(pdf, 64 KB\)](#)

Kategorie:

[Abteilung 4 Radverkehr Verkehr](#)